



第3回かぜくも教室を 開催しました!



9月28日(木)に本校高等部卒業生の保護者の方2名を講師にお迎えして、「先輩お母さんの話を聞こう」をテーマに、かぜくも教室を実施しました。未就学のお子さんを持つ保護者の方8名が参加されました。

今回は、小学校入学前に就学先をどうするか悩んだこと、また実際にどのように動き、決めたかなどをお話しいただき、その後、参加された方からの今悩んでいることや質問を頂きました。参加された保護者の方からは就学する際の決め手や子育ての悩みに関することなどの質問や相談があがり、その一つ一つに丁寧に答えていただきました。

実際に同じ悩みを抱え、経験してきた先輩お母さんたちのお話は、参加されたお母さん方にとって心に響いたようです。



～参加された方々の感想～

先輩ママのお話は、当事者の経験を聞くことができ、今後の明るい見通しにもなりました。就学後も可能であればお話を伺いたいです。

先輩ママの経験談やアドバイスの他にも、参加されたママ達の悩みを聞くことができ、悩んでいるつらい気持ちを共有できたように感じ、参加して良かったと思いました。

子どもの悩みはこれからもあると思いますが、先輩ママのお言葉を励みに「今できること」を少しずつがんばって、子どもの将来のためにやっていこうと思いました。本当にありがとうございました。

子どもの将来について不安しかなかったのですが、絶対に成長するのだと確信することができました。先輩ママのお子さんの成長が、自分の子どもに重なり感動しました。成長が楽しみになりました。